

Munihubelweiher 2005



Verschiedene, unterschiedlich grosse Teiche und Tümpel in einer alten Kiesgrube, mitten im Wald. Sie werden durch „Grundwasser“ Quellwasser gespeisen.



In der Grube lebten zumindest Früher auch Geburtshelferkröten. Zu diesem Zeitpunkt habe ich keine hören können. Im grössten Teich finden sich Laichballen und Laichschnüre, allerdings nicht sehr zahlreich.



Ein kleiner Tümpel in dem man zahlreiche Berg- und einige Fadenmolche finden kann.



Ein weiterer kleiner Tümpel, zumindest früher fand ich hier auch Gelbbauchunken. Läge er nicht so hoch und im Wald, könnte man auch mit Kreuzkröten rechnen.